

## PRESIDENTE LAGOS: HEMOS INICIADO UN MOMENTO DE LUCES EN NUESTRAS RELACIONES CON PERÚ

El Mandatario chileno participó en la ceremonia simbólica de toma de mando realizada en Cusco y Machu Picchu, gesto que destacó como una señal de respeto a las raíces del Perú.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta tarde a su regreso del Cusco y Machu Picchu que las relaciones entre Chile y Perú comenzaban ahora una época de luces. "El simbolismo de este encuentro es que cierra un círculo. El simbolismo está dado porque hemos tenido momentos de luces y de sombra en nuestras relaciones y creo que ahora iniciamos un momento de luces", afirmó el Mandatario.

El Jefe de Estado pasó gran parte del día junto al Presidente peruano Alejandro Toledo en el Cusco, donde se realizaron las últimas actividades oficiales de la transmisión del mando. La visita a este lugar fue un símbolo de reencuentro con las tradiciones y de respeto por las raíces histórica del Perú.

En Lima, la prensa chilena le consultó sobre la importancia de esta ceremonia. "Creo que el Presidente Toledo hizo bien en llegar a Machu Picchu, como una forma de iniciar lo que son sus planteamientos con el país. Él es el componente claro del multiracialismo que hay en Perú y creo que es un reconocimiento a los ancestros. El mensaje apunta a la necesidad de América Latina de afincarse en sus raíces", dijo.

En la ocasión, el Presidente Lagos destacó el compromiso de su par peruano para enfrentar el tema de la globalización de manera conjunta. "Entendemos que los temas que tenemos que definir en un mundo global - tal como señaló hoy el presidente Toledo -, en un mundo de creciente competitividad, lo tenemos que hacer a partir de definir criterios comunes para enfrentar ese mundo donde ambos países miramos al Pacífico y tenemos una raíz común. Es aquí donde tenemos que definir posiciones para la defensa de nuestros productos, como nuestra pesca y lo que otros países plantean en materia de recursos pesqueros", explico.

Agregó que lo importante es "cómo somos capaces de mantener nuestra cultura y nuestra identidad. Y eso es algo que tiene que ver mucho con nuestra historia, y cómo desde nuestra historia somos capaces de construir futuro. Creo que el Presidente Toledo está consciente de que se requiere tener una economía de mercado, pero con políticas públicas que vayan en beneficio de la gran mayoría", indicó.

El Mandatario chileno inicia hoy una visita oficial, la primera que recibe el Presidente Toledo, donde se pretende alcanzar acuerdos en materia de defensa, relaciones exteriores, temas económicos, turismo e integración. En un hecho inédito, será el primer Presidente chileno que participa como invitado en la tradicional parada militar que se realiza en honor del día de las glorias del ejército peruano.